

NUESTROS SOCIOS



MIGUEL PÉREZ DE MINGO

Creo que, como casi todos, me inicié en esta afición con las grandes batallas entre indios y vaqueros, en torno al Fuerte COMANSI.

También creo que influyó en mi afición a lo militar el ver todos años, de la mano de mi padre, el desfile por el Paseo de la Castellana, muy cerca de mi casa, en el que participaba mi madre, Dama de Sanidad Militar.

Con el paso de los años en reyes, cumpleaños etc. siempre caían uno o dos soldaditos, dependiendo de la economía de la casa.

Todavía recuerdo, con mi primer sueldo en el banco, la emoción ante la puerta de CHAUVE para elegir mi primer soldadito, que todavía conservo, un abanderado carlista a caballo de ALMIRALL.

Luego continué con BARREIRA, GOROSTIOLA etc. comprando soldados de todos los países sin ton ni son.

Por fin me dediqué a las formaciones, las tengo del Ejército Napoleónico y del Español desde 1.800, pasando por Alfonso XIII y el rey actual.

Colecciono carrozas reales inglesas y españolas, también me he dedicado a la Militar, poseo cascos de caballería y roses de la época de Alfonso XIII, así como cubrecabezas de otros países.

ALGUNAS FOTOS DE MI COLECCIÓN

